

Décrets d'application loi de transformation de la fonction publique

samedi 25 janvier 2020

Alors que le gouvernement attaque frontalement les droits des agent-es de la fonction publique et ceux des salarié-es du privé avec un projet de réforme des retraites destructeur des solidarités, les suites de la loi de « destruction de la fonction publique » se mettent en place. Ainsi, une salve de décrets a été publiée et est d'application en ce début d'année.

Toutes ces mesures sont des attaques contre le statut des fonctionnaires et l'ensemble de nos services publics.

Solidaires continuera de revendiquer l'abrogation de cette loi du 6 août 2019.